44 Páginas - 3 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, sábado 22 de marzo de 2014

Por caída de pasarela en Oruro

El Ministerio Público pre-

sentó ayer la imputación for-

mal contra de tres personas en el caso "Pasarela", por

tener indicios de responsabilidad en la caída de una pasa-

rela en la ciudad de Oruro

durante el sábado de carnaval

de este año, hecho que produ-

jo el fallecimiento de cuatro

personas en el lugar y una

quinta cuando era trasladado

El fiscal General del Estado.

Culposas

El exfiscal Macelo Soza no

"Mientras esté en análisis el

ocurre en cualquier sitio, aquí

en Bolivia hay prófugos brasile-

ños que están en análisis en

Ramiro Guerrero, informó que la imputación formal fue pre-

camino al hospital.

Nº 39.472

Fiscalía imputa y pide

detención preventiva

de tres personas

Bs 3.50

contra de estas tres personas,

quiénes son funcionarios públi-

cos, de la Comisión Técnica del Gobierno Municipal de

Asimismo, informó que junto

a la presentación de la imputa-

ción formal, se solicitó la deten-

ción preventiva para estas tres

personas (R.J.C.C.), (S.T.J.C.)

y (P.L.B.) ante el Juzgado

Quinto de Instrucción en lo

Penal, de la ciudad de Oruro, la

detención preventiva para las

tres personas a cumplirse en el

penal de San Pedro de la capi-

en espera de su fijación de

fecha y hora por el juzgado

Conare, es la misma cosa",

manifestó Pereira y explicó que

su país no coordinó en ningún

momento la salida del ex fiscal

la Cámara de Senadores,

Eugenio Rojas (MAS), dijo que

mantiene la esperanza de que

Soza pueda ser extraditado del

vecino país para su posterior

juzgamiento en Bolivia; sin

embargo, la senadora Carmen

Eva Gonzales (CN) dijo que

habría una "manipulación" del

Gobierno para no extraditar al

exfiscal Soza, puesto que sólo

aprobó el sello azul y no el rojo.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Entretanto, el presidente de

La audiencia cautelar está

tal folklórica.

de Bolivia.

Pereira Pinto: Soza no puede

ser aprehendido ni extraditado

Informe con datos de la NASA

Bolivia sufrió 167% de deforestación en 2013

• El indicador trimestral de cambios de cobertura captó fuertes señales de deforestación en Bolivia, Madagascar y Ecuador entre el 1 de julio y el 30 de septiembre del año pasado.

a pérdida de área boscosa aumentó en forma pronunciada en Bolivia, Madagascar y Ecuador durante el tercer trimestre de 2013, según datos recientes de científicos de la Administración Nacional de Aeronáutica y del Espacio (NASA). Además, el informe revela que la deforestación que sufrió el país alcanza a 167 por

El indicador trimestral de cambios de cobertura, producto basado en el satélite MODIS que forma la base del Alerta Global de Perturbaciones Forestales (GloF-DAS) de Mogabay.com, captó fuertes señales de desforestación en los tres países tropicales entre el 1 de julio y el 30 de setiembre de 2013: Bolivia (167 por ciento de aumento en la desforestación en relación al mismo período el año anterior), Madagascar (126 por ciento) y Ecuador (38 por ciento). Fuera de los trópicos, Paquistán, China, los Estados Unidos y Argentina parecieron tener un aumento en la perturbación de bosques y áreas forestadas.

Por otro lado, un estudio de siete años de la NASA ha confirmado que los bosques naturales en la Amazonía eliminan más dióxido de carbono de la atmósfera del que emiten, y por lo efecto invernadero de tanto, reducen el calentamiento

Explica, además, que el balance de carbono del Amazonas es



LOS BOSQUES SON ECOSISTEMAS IMPRESCINDIBLES PARA LA VIDA. SON EL HÁBITAT DE MULTI-TUD DE SERES VIVOS, REGULAN EL AGUA, CONSERVAN EL SUELO Y LA ATMÓSFERA Y SUMINISTRAN **MULTITUD DE PRODUCTOS ÚTILES.**

una cuestión de vida o muerte: los árboles vivos toman el dióxido de carbono en el aire a medida que crecen, los árboles muertos y emiten este gas de nuevo al aire a medida que se descomponen

Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo

Ucrania y UE no se resignan

Rusia completa anexión de Crimea

El presidente Vladimir Putin promulgó ayer, con la ratificación del Parlamento, la ley de anexión de Crimea a Rusia, mientras casi al mismo tiempo las autoridades de Ucrania suscribían un acuerdo de mayor integración a Europa y aseguraban que no se resignarán a aceptar la pérdida de la península. A la nueva ola de sanciones impuestas por Estados Unidos y la Unión Europea, Moscú respondió con medidas similares contra funcionarios y legisladores norteamericanos.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



PRESIDENTE DE RUSIA, VLADIMIR PUTIN.

Con el auspicio de EL DIARIO

Hernán Piquín deslumbró con su sensual estilo

El reconocido bailarín argentino Hernán Piquín, quien gan dos veces consecutivos el concurso "Bailando por un sueño" en el programa "ShowMatch" de Marcelo Tinelli, deleitó anoche a los paceños con su sensual estilo tanguero milonguero y contemporáneo.

Al evento que fue auspiciado por EL DIARIO asistieron cientos de personas para observar diferentes estilos del tango.

El espectáculo elegante, cargado de muchas emociones, fue puesto en escenario boliviano donde la bailarina Cecilia Figueredo fue la pareja de Piquín que complementó la fiesta.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo



HERNÁN PIQUÍN, JUNTO A SU ELENCO DE BAILE Y SU COMPAÑÍA DE TANGO, BRINDARON UN SHOW INOLVIDABLE EN EL COLISEO DON BOSCO DE LA PAZ.

Más heridos en conflicto por la cosecha de quinua

del lado orureño habrían resultado heridas en la comunidad San María tras el enfrentamiento registrado entre dos bandos de productores de quinua, según el comandante departamental de la Policía de Oruro, coronel Emilio Espinoza.

La autoridad policial también indicó que en lugar del hecho se logró secuestrar un vehículo, que supuestamente

Al menos seis personas fue usado durante el enfrentamiento entre los comunarios del lado potosino y de

> El hecho se registró cerca a las 08.30, cuando según el alcalde de Santuario de Quillacas, René Taca Pacolla. al menos 200 comunarios del departamento de Potosí "avasallaron" la comunidad Santa María de Oruro.

> > Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Australia busca "a ojo" posibles restos de avión

La búsqueda con radares del avión malasio desaparecido el pasado 8 de marzo con 239 personas a bordo ha sido infructuosa y las autoridades australianas han optado por buscar "a ojo" los posibles restos del vuelo MH 370 en el océano Índico.

Dos aeronaves con "observadores entrenados" asomados a las ventanillas rastrean una zona de la península Ibérica al suroeste de Australia,

mientras otras dos se encuentran en la región, donde el jueves fueron detectados por satélite dos objetos que podrían pertenecer al avión malasio.

Las autoridades buscan un objeto de unos 24 metros y otros más pequeños a unos 2.500 kilómetros al suroeste de la ciudad de Perth, que podrían estar vinculados al vuelo de Malaysia Airlines desaparecido.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

